



Sacapuntas

AHONDAN LAS DIFERENCIAS EN EL INE



GUADALUPE
TADDEI

› Resulta que en el INE se hacen más evidentes las diferencias entre consejeros. Por ejemplo, ayer **Jorge Montaña** debió retirar su propuesta para facultar a la presidenta, **Guadalupe Taddei**, a nombrar al titular de la Secretaría Ejecutiva, que todavía está pendiente. Esto, nos dicen, por presiones del grupo integrado por **Jaime Rivera**, **Martín Faz** y **Claudia Zavala**, quienes sostienen que deben permanecer los candados para ese tipo de designaciones.



MÓNICA SOTO
FREGOSO

› Hablando de autoridades electorales, ayer el TEPJF resolvió el conflicto iniciado hace un par de semanas que derivó en la renuncia de **Reyes Rodríguez** a la presidencia del organismo. En sesión privada eligieron a **Mónica Soto** como nueva presidenta, a partir del 1 de enero. Sin embargo, hay quienes creen que esa paz será temporal.

PAZ EN EL
TEPJF ¿HASTA
CUÁNDO?



BERTHA
ALCALDE

› Nos cuentan que la claudicación de **Bertha Alcalde** para convertirse en ministra de la Corte se debe a que buscará una candidatura. Es muy probable que vaya al Congreso de la Unión y sólo falta definir si lo hará por la vía de mayoría o plurinominal. El caso es que se perfila como una pieza clave para la 4T en el próximo sexenio.

ALCALDE
IRÍA POR EL
CONGRESO



JORGE ÁLVAREZ
BRINGAS

NI EN SU
CASALO
GONOCEN

› Se regó la patraña de que un tal **Jorge Álvarez Bringas** tendría los tamaños para contender por la alcaldía de Huixquilucan. Sin embargo, el personaje se trata de un ilustre desconocido, y los pocos que lo ubican cuentan que lo único que ha hecho es ser amigo de peñistas y un puñado de exfuncionarios federales y del Estado de México altamente desprestigiados.



HUGO LÓPEZ-
GATELL

GATELL
SIGUE
ESPERANDO

› Por cierto, otro rumor que se dejó correr es que el exsubsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, iba derecho y sin obstáculos hacia la candidatura de Morena a la alcaldía Coyoacán. Lo cierto es que no tiene nada seguro, y aunque en el partido están buscándole alguna postulación, todavía no le encuentran acomodo. Tendrá que seguir esperando a ver qué le dan.